

Liebe Eltern,

im Rahmen der Aktion „Zu Fuß zur Schule“ hat die Klasse 2a drei Elterntaxihaltstellen eingerichtet.

Was ist eine Elterntaxihaltstelle?

Elterntaxihaltstellen, sind Stellen an breiteren Straßen, an denen Sie Ihre Kinder aus dem Auto steigen lassen können, ohne die Straße vor der Schule zu verstopfen und damit unter Umständen Schulkinder zu gefährden.

Sie sind so gelegen, dass die Kinder ohne Probleme selber zur Schule laufen können, wobei Sie keine oder höchstens eine kleine Straße bzw. die Finkensteinallee an der Ampel überqueren müssen.

Wo ist eine Elterntaxihaltstelle?

Eine Elterntaxihaltstelle befindet sich an der **Ringstr./ Steinäckerstr.** Von hier aus brauchen die Kinder nur noch die Steinäckerstr. hinunterzulaufen und vor der Schule die Kommandantenstr. überqueren.

Eine weitere Elterntaxihaltstelle befindet sich an der **Finkensteinallee/ Baseler Str.** Von hier aus führt der Weg die Kinder nur noch die Finkensteinallee hinunter und entweder biegen sie dann lediglich in die Kommandantenstr. ein oder nutzen die Fußgängerampel Finkensteinallee/Kommandantenstr..

Die dritte Elterntaxihaltstelle befindet sich an der **Ringstr./ Kommandantenstr. (Johanniskirchplatz)**. Von hier aus gehen die Kinder nur noch die Kommandantenstr. hinunter und überqueren kurz vor der Schule den Weddigenweg .

Ziel ist es, die Kommandantenstr. für diese Woche „autofrei“ zu bekommen

